

WIR BEDANKEN UNS

für die überwältigende Anteilnahme beim Abschied von unserem geliebten

PAUL THEODOR AMMANN-LACHER

1954 – 2023

für die tröstenden Worte, gesprochen oder geschrieben,

für die Umarmungen, wenn Worte fehlten,

für alle Zeichen der Liebe und Freundschaft,

für die vielen Spenden an die Stiftungen Steinegg und Sternschnuppe.

Ein besonderer Dank geht an:

das Team des Seelsorgeraumes Seuzach-Wiesendangen-Elgg für die Begleitung und die persönlich gestaltete Trauerfeier,

an den Cantus Sanctus für die musikalische Begleitung des Abschiedsgottesdienstes,

an das Notärzteteam des KSW,

an die Pflege- und Ärzteteams der Notfallstation, der Intensivstation Neurochirurgie Nord1, der Intensivstation Süd D2 und der Spitalsseelsorgerin E. Cohen des USZ.

Das vielfältige Begleiten in unserer Trauer tröstet, stärkt und zeigt uns, wie sehr Paul geschätzt wurde.

Die Trauerfamilie

Wiesendangen, im Oktober 2023